



# HANS MOSER

**HIGHLIGHTS** Sur les installations archaïques du stade du Eichholz à Berne, Hans Moser (GG Bern) réalise un exploit de très grande valeur au saut en hauteur. ATHLE.ch « VINTAGE » retrouve l'athlète bernois au moment où il franchit une barre placée à 1,85 m.

12.08.1923

Hans Moser (GG Bern) est l'exemple type de l'athlète dont les médias de l'époque ont minimisé les exploits, quand bien même ils ont pu être d'un excellent niveau. Il est donc très difficile de parler de ce sauteur en hauteur, qui apparaît juste après la Première Guerre Mondiale, alors que le record suisse est la propriété d'Arnold Mathys (Olympic La Chaux-de-Fonds) avec 1,73 m. En 1919, il parvient à franchir coup sur coup 1,74 m le 1er juin, puis 1,76 m le 24 août, les deux fois au stade du Eichholz à Berne. Il va garder son record suisse pendant deux ans, jusqu'à ce que Hans Guhl (CA Plainpalais) et René Bleuer (TV Biel) puissent franchir, le même jour lors des championnats suisses, une barre à 1,78 m. Il lui faut deux ans pour réagir et le 22 juillet 1923, toujours à Berne, il est le premier Suisse à passer 1,80 m. Mieux, il réussit un véritable exploit trois semaines plus tard, le 12 août 1923, en franchissant 1,85 m (photo) sur son sautoir fétiche, soit la quatrième performance européenne de l'année et la vingt-cinquième mondiale ! Ce sera le point culminant de sa carrière. Alors qu'on espérait le voir briller pour les Jeux Olympiques de Paris, le Bernois n'a pu franchir qu'une barre à 1,75 m en 1924, puis on ne l'a hélas plus jamais revu en compétition.

PAB

